

Dos trabajos del bachillerato de investigación premiados en un certamen internacional

La XVI edición del Concurso Iberoamericano Eustory de la Fundación Korber tiene nombre de premiados navarros y en concreto del IES Plaza de la Cruz, que ha sido reconocido doblemente:

PRIMER PREMIO: Lorea Jiménez Larroca y Paula Oroz Ibero. *La Casa de la Misericordia de Pamplona. Perfiles de pobreza de las mujeres asiladas durante el periodo 1918-1921.* Tutoras: María Ángeles Aguinaga y Anabel Aranguren.

ACCÉSIT: Oihana Figueroa Ibáñez y Ana Santos Mainz. *Boomerang. Emigrantes navarros en Australia.* Tutor: Pedro Moreno.

Además del reconocimiento a los trabajos que se enmarcan en la temática de esta edición con el objetivo de resaltar entidades e instituciones que han contribuido al bienestar de nuestra sociedad, el premio concede una importante dotación económica y la oportunidad de compartir su experiencia en eventos internacionales con jóvenes de más de 28 países.

EUSTORY es una red informal de organizaciones no gubernamentales que organiza concursos de investigación histórica para jóvenes en Europa, animándoles a buscar las huellas en su entorno inmediato. Tiene por objetivo fomentar el pensamiento crítico, haciendo de la historia la herramienta esencial para comprender diferencias y superar divisiones.

Un reconocimiento a esta modalidad de bachillerato implantada en el IES Plaza de la Cruz desde hace unos años que involucra a entidades colaboradoras, profesores y alumnos conociendo de primera mano la metodología investigadora y desarrollando la curiosidad y el ánimo de mejora con rigor.

Así, estos dos trabajos ejemplifican la dedicación y el talento de la próxima generación de investigadores en bachillerato. Felicitamos a los ganadores por sus logros notables y les animamos a seguir explorando sus inquietudes.

